



すまいるだより

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

簡単スイートポテト

こんにちは。植田店リーシングの松崎です。

もうあっという間に12月です。今年は1年過ぎるのがとても早く感じます。この間まで「暑い暑い」と言っていたのに、今は「寒い寒い」と言っていて、季節が夏と冬しか無い感じですね。((+_+))

先日、さつま芋をいただいたので、レシピを調べてスイーツを作ってみました。「簡単スイートポテト」というのがあり、私でも作れそうでしたので挑戦してみました。

作り方は、さつま芋の皮をむいて小さく切って、茹でたら潰して、そこに、しょうゆ、砂糖、バター、溶いた卵黄を加えて混ぜる。アルミカップに入れてオーブントースターで7~8分程焼くだけです。

とっても美味しく出来ましたので皆様もお試しください。(*^_^*)



松崎 植田店リーシング
郁子

冬は「出汁割り」



石山翔太
コンサルティング事業部

こんにちは。コンサルティング事業部の石山です。

今年は厳しい残暑でしたが、10月頃からコンビニでは「おでん」が既に売られています。

ここ何年かで日本酒が好きになり、たまに飲むのですが、冬は「出汁割り」という飲み方が好きです。熱燗におでんなどの出汁を入れて飲みます。美味し過ぎてつい飲みすぎてしまいます。

出汁割りの始まりは、東京北区の赤羽にある立ち飲みのおでん屋さんと言われています。日本酒や焼酎におでんの出汁やそばの出汁、鰹節や昆布で取った出汁を入れて旨味たっぷりのお酒になるそうです。

私の毎年の冬の楽しみです(*^_-^*)

今年もあと少し

こんにちは。売買営業部の根本です。

12月に入り、一気に寒くなってきたね。街中のクリスマス飾りやイルミネーションを見ると、華やかさに感動する一方で「冬が来たんだな~」「今年もあと少しか~」と少し寂しい気持ちになってきます。2024年もあとわずかとなりましたが、皆様もよい年越しができるよう寒さ対策などの体調管理をしつつ年末年始をお過ごしください。2025年の干支は巳年。巳年は「成長」や「変化」を象徴するとされ、新しい挑戦が実を結びやすい年とも言われるそうです。良い一年にしたいですね。



根本 売買営業一部



(株)いわき土地建物